

EQUIDAD

ANÁLISIS JURÍDICO Y POLÍTICO

ESPACIO
POLÍTICO

MENSAJE
DE
EQUIDAD

Secciones

Elegir categoría

Enlaces

[PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA](#)

[SUPREMA CORTE DE JUSTICIA DE LA NACIÓN](#)

[CONGRESO DE LA UNIÓN](#)

[CONSEJO DE LA JUDICATURA FEDERAL](#)

[TRIBUNAL ELECTORAL DEL PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN](#)

[INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL](#)

[TRIBUNAL ESTATAL ELECTORAL DE NUEVO LEÓN](#)

[PROCURADURÍA GENERAL DE LA REPÚBLICA](#)

[COMISIÓN NACIONAL DE LOS DERECHOS HUMANOS](#)

[PODER JUDICIAL DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN](#)

[CONSEJO DE LA JUDICATURA DE NUEVO LEÓN](#)



H. CONGRESO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN
SEPTUAGÉSIMA SEXTA LEGISLATURA

« Anuncia AyD falla en el Acueducto "El Cuchillo"
Amplían plazo de inscripciones para ocupar plazas en el Sistema de Justicia... »

Arrancan obras en Juárez de la Ciudad de la Salud

junio 21, 2022 | Autor: Redacción-Equidad

Por Redacción

Para brindar atención médica gratuita a todos los juarenses



Con la finalidad de brindar atención médica gratuita a todos los juarenses que lo soliciten, el Alcalde Francisco Treviño Cantú dio arranque a la construcción de lo que será la Ciudad de la Salud, en la Colonia Terranova.

Acompañado por vecinos de la mencionada colonia y otras aledañas, el Alcalde de Juárez dio el banderazo de inicio de obras para este centro médico que contará con especialistas en enfermedades respiratorias, geriatría, pediatría y atención visual, además será equipado con un laboratorio de análisis clínicos y Rayos X.

Hoy es:
Martes 28 de Junio del
2022

Buscar

Síguenos



Publicaciones



Revista Equidad 165

Junio 2022



Suplemento Equidad 159

Junio 2022

Enlaces

[PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA](#)[SUPREMA CORTE DE JUSTICIA DE LA NACIÓN](#)[CONGRESO DE LA UNIÓN](#)[CONSEJO DE LA JUDICATURA FEDERAL](#)[TRIBUNAL ELECTORAL DEL PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN](#)[INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL](#)[TRIBUNAL ESTATAL ELECTORAL DE NUEVO LEÓN](#)[PROCURADURÍA GENERAL DE LA REPÚBLICA](#)[COMISIÓN NACIONAL DE LOS DERECHOS HUMANOS](#)[PODER JUDICIAL DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN](#)[CONSEJO DE LA JUDICATURA DE NUEVO LEÓN](#)

Arrancan obras en Juárez de la Ciudad de la Salud

junio 21, 2022 | Autor: Redacción-Equidad

Por Redacción

Para brindar atención médica gratuita a todos los juarenses



Con la finalidad de brindar atención médica gratuita a todos los juarenses que lo soliciten, el Alcalde Francisco Treviño Cantú dio arranque a la construcción de lo que será la Ciudad de la Salud, en la Colonia Terranova.

Acompañado por vecinos de la mencionada colonia y otras aledañas, el Alcalde de Juárez dio el banderazo de inicio de obras para este centro médico que contará con especialistas en enfermedades respiratorias, geriatría, pediatría y atención visual, además será equipado con un laboratorio de análisis clínicos y Rayos X.

“Yo se los dije en la campaña, que Juárez ya merecía tener una Ciudad de la Salud... Que qué bueno que ya tenemos la Clínica Rosa, fue un gran avance, así como también el Centro de Hipertensión y Diabetes.

“Pero tenemos que abarcar más especialidades, porque nuestra gente a veces no cuenta con Seguridad Social, no tiene ningún tipo de servicio médico, y tenemos nosotros que entrarle en este tema de salud tan importante”, expresó Francisco Treviño.

El Alcalde también anunció que el próximo mes iniciará la construcción de una clínica del Seguro Social en la Colonia Los Cometas.



“El mes que entra vamos a colocar la primera piedra de la clínica en la Colonia Los Cometas, del Seguro Social; pero aun así no desisto de ir por el hospital, que para eso anduve cabildeando en el mes de febrero y marzo en México. Seguiré insistiendo en ese tema del Hospital General que tanta falta le hace a los juarenses, porque ya somos más de 300 mil derechohabientes del Seguro Social”, dijo Francisco Treviño.



Revista Equidad 165

Junio 2022



Suplemento Equidad 159

Junio 2022